

Se abre una nueva etapa con la incorporación de nuevos responsables

Ceciliano Franco es el nuevo director general de Asistencia Sanitaria y Juan Carlos Campón el de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a la Dependencia, cuya incorporación sella la unión de Sanidad y Dependencia en una misma Consejería

Tras el nuevo organigrama del gobierno diseñado por el Presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, se van sucediendo algunos cambios tanto en las estructuras orgánicas de la Consejería de Sanidad y Dependencia como de su organismo autónomo, el Servicio Extremeño de Salud, así como también en los nombres de algunos puestos directivos de la organización. En esta información recogemos algunos de los cambios más significativos que se han producido al cierre de esta publicación.

En cuanto al Servicio Extremeño de Salud, ante el nombramiento de Dámaso Villa Mínguez como nuevo director gerente del SES, quedaba vacante la Dirección General de Asistencia Sanitaria que éste ostentaba. Pues bien, Ceciliano Franco Rubio es el nuevo director general de Asistencia Sanitaria del SES. Nacido en Valdefuentes (Cáceres) hace 44 años, es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid, y es especialista en Medicina de Familia y Comunitaria.

Ha desarrollado su trayectoria profesional en el Hospital Infanta Elena de Huelva, en los centros de salud de Jaraíz y Moraleja -en éste último como coordinador-, aunque sus comienzos fueron como médico 'de refuerzo' en otros; y ha sido coordinador de equipos de la Gerencia de Atención Primaria de Plasencia y, finalmente gerente del área cauriense.

CIUDADANO Y PROFESIONAL

Franco Rubio emprende esta nueva responsabilidad "con un tremendo respeto, mezcla de la gran responsabilidad de cara al ciudadano y a los profesionales, y de la gran ilusión por seguir mejorando la asistencia que damos a los extremeños". El nuevo director general subraya que este "sistema sanitario altamente apreciado tiene dos motores, uno, el ciudadano que necesita y demanda asistencia, y dos, el profesional, que quiere responder con la mejor calidad de las posibles". Franco Rubio aprovechará la sinergia de estos dos agentes para continuar progresando.

Termina una etapa crucial de desarrollo y expansión del SES gracias a una inversión sobresaliente en infraestructuras, equipos y recursos humanos. Los retos de Franco Rubio pasan ahora por estabilizar las plantillas, fundamentalmente de los facultativos. Mejorar la calidad de las prestaciones es otro objetivo que el nuevo director general emprende en base a dos



Ceciliano Franco, director general de Asistencia Sanitaria.

Relevos en las subdirecciones del Servicio Extremeño de Salud

Pío Cárdenas Corral es el nuevo subdirector de Administración de Personal de la Secretaría General del SES, donde ha permanecido desde los comienzos del SES Amalia Gallego Guijarro. Cárdenas llega con el aval de liderar durante largos años la Dirección General de Función Pública.

Con respecto a la subdirección de Atención Primaria del SES, Elisa Muñoz Monroy abandona el puesto para sumarse al equipo de coordinadores técnicos de los Servicios Centrales del SES. La sustituirá Asunción Ramos Jiménez, hasta ahora directora de Atención Primaria del Área de Salud de Mérida.

ejos trabajando, por una parte, la capacidad resolutoria de los Equipos de Atención Primaria y Especializada, y por otra, la continuidad asistencial a través del diseño y desarrollo de procesos en los que se extralimite lo asistencial de cara a la inclusión de lo sociosanitario. No abandona Franco Rubio el camino emprendido de la humanización en la prestación sanitaria, y en el que "todos los profesionales nos sentimos cómodos por vocación". Y en este reto, el director general categoriza el papel de la Enfermería.

El nuevo responsable de la Asistencia Sanitaria, hace partícipe a todos los profesionales del diseño del sistema sanitario, "queremos contar con su complicidad y participación, son ellos los que hacen posible que el sistema pase de funcionar con calidad a la excelencia".

CONTINUIDAD

Por otra parte, en la dirección general de Asistencia Sociosanitaria continúa Emilio Herrera Molina. Drogodependencias, Cuidados Paliativos, Salud Mental, recursos Sociosanitarios o Salud Pública continúan siendo sus cometidos.

Federico Delgado Mateos sigue al frente de la Dirección General de Presupuestos y Tesorería, mientras que Rafael Rodríguez Benítez-Cano continúa siendo el secretario general del SES.

Nueva Dirección para la Promoción de la Autonomía Personal y Atención a la Dependencia

El Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura aprobó el 20 de julio la nueva estructura orgánica de la Consejería de Sanidad y Dependencia, según la cual se organiza en cuatro órganos directivos: la Secretaría General, la Dirección General de Planificación, Ordenación y Coordinación Sanitarias, Dirección General de Gestión del Conocimiento y Calidad Sanitarias, y Dirección General de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a la Dependencia. Forma parte también de esta consejería el Consejo de Dirección formado por la consejera y su jefe de gabinete, los altos cargos de la consejería y de los organismos autónomos.

Por lo tanto se incorpora una nueva dirección general al cargo de Juan Carlos Campón, antiguo director general de Servicios Sociales de la extinta Consejería de Bienestar Social. Esta dirección se organiza en tres servicios - Atención a la Discapacidad, Valoración y Atención a la Dependencia, y Atención a Mayores-. Este departamento desarrollará y coordinará la política social en materia de atención a las personas con discapacidad y mayores, así como las actuaciones derivadas de la puesta en marcha del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia.

Otro cambio ha venido de la mano de la Dirección General

liderada por José María Vergeles Blanca que ahora se denomina de Gestión del Conocimiento y Calidad Sanitaria, renombramiento exigido por una organización moderna y que básicamente significa que aquí se dará respuesta a la pregunta generada por cualquier profesional en el transcurso de su tarea diaria, explica Vergeles, que también apuesta por el fomento de la inquietud investigadora.

Esta dirección asume dos servicios nuevos, uno de Tecnología de la Información Sanitaria, y otro de Estadística y Análisis Sanitario, con el que "ofrecer datos de cara a la planificación de la sanidad y en un futuro de la dependencia también". El reto es "implantar el modelo de calidad y, una vez implantado, orientar esta organización a la mejora continua en todas las actuaciones que realicemos; y asumir que además de gestionar los recursos, debemos poner a disposición de los profesionales el conocimiento necesario para poder prestar asistencia de calidad".

Continúa José Luis Ferrer Aragüeles al frente de la Dirección General que elabora las directrices de la política sanitaria de la Comunidad en materia de planificación, ordenación y coordinación sanitarias.

Ana Gema Sánchez Peña, como ya anunciamos el número pasado, es la nueva secretaria general de la Consejería de Sanidad y Dependencia.



El nuevo Director General Juan Carlos Campón.